
ЛЕБЕДИНСКИЙ СЕЛЬСКИЙ  СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 

ТАБУНСКОГО РАЙОНА АЛТАЙСКОГО КРАЯ 

РЕШЕНИЕ 
(  седьмая  сессия шестого созыва) 

 

28.12.2018  № 43 
 с. Лебедино  

Отчет о работе  администрации Лебединского сельсовета за 2018 год 
 

 

     Руководствуясь ст. 36 Устава муниципального образования Лебединский 

сельсовет Табунского района Алтайского края, сельский Совет депутатов 

решил: 

 

1. Принять к сведению отчет о работе  администрации Лебединского 

сельсовета за 2018 год. 

2. Отметить положительную работу администрации Лебединского 

сельсовета. 

3. Продолжить работу администрации сельсовета в решении вопросов 

местного значения. 
 

 

 

 

Председатель сельского  

Совета депутатов                                                                          Л.В. Витько 



Отчёт о работе администрации Лебединского  сельсовета Табунского 

района Алтайского края  за 2018 год 

 В соответствии с Федеральным законом № 131-ФЗ, Уставом Лебединского 

сельсовета представляю вашему вниманию отчет о результатах деятельности 

администрации сельсовета за 2018 год. 

Приоритетными направлениями  работы администрации сельсовета  считаю  

создание условий для устойчивого развития экономики и социальной сферы 

на территории   сельсовета, повышение качества жизни людей, поддержание 

законности и порядка. 

На реализацию этих основных задач в отчетный период и  была направлена  

работа администрации сельсовета. Деятельность администрации поселения в 

2018 году осуществлялась в соответствии с бюджетом, планом социально-

экономического развития района, Федеральными законами, Указами 

Президента РФ, документами региональных органов власти.  

 Прошедший год в целом был сложным, но, многое из запланированного нам 

удалось реализовать, благодаря поддержке депутатов и общественности села. 

Над решением некоторых  проблем нам необходимо еще серьезно поработать 

в наступающем году. 

В течение года, как глава сельсовета, я представляла интересы жителей в 

отношениях с органами государственной власти, органами местного 

самоуправления, участвовала в районных мероприятиях, принимала участие в 

работе  глав сельских поселений, присутствовала на встречах с  депутатами 

Законодательного собрания. 

Для  реализации полномочий органов местного самоуправления необходима 

прочная финансовая основа. В течение года решались вопросы по  сбору 

налогов, оформлялись невостребованные земельные доли, велась работа с 

населением по оформлению имущества  в собственность.  

 На 2018 год был принят бюджет  с дефицитом, но это не означает, что 

работали не в полную силу. Прежде всего, был наведён порядок с 

муниципальными дорогами во всех сёлах сельсовета, отсыпана щебнем дорога 

по улице Ленина в селе Лебедино. Обновились все дорожные знаки и 

указатели сёл, приведены в порядок сельские кладбища, памятники и 

обелиски. Очень большая работа проведена по наведению санитарного 

состояния на свалке. Периодически велась работа по содержанию уличных 

светильников.  

В 2018 году были  проведены плановые проверки федерального 

государственного пожарного надзора, проверка Управления Федеральной 

службы по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия 



человека  по Алтайскому краю   и проверка министерства природных ресурсов 

и экологии Алтайского края. В связи с этим было проведено не мало работы 

по оформлению необходимой документации и приведению объектов в 

соответствие с требованиями. В течение года велась работа по нормативной 

базе, а именно: разработано  двадцать два постановления, направлено в 

регистр четырнадцать нормативных правовых акта, получено из различных 

организаций  сто шестьдесят шесть входящих документов,   подготовлено и 

отправлено сто пять  ответов,  направлено в прокуратуру двадцать девять,   

восемь  дел сдано в архив. Выдавались справки, выписки, характеристики. 

Ежеквартально проводились статистические  отчёты. Большая работа 

проведена  по ФИАСу,   по межеванию земельного участка, находящегося под 

кладбищем в с.Лебедино  

Проводился сбор и обработка сведений по первичному воинскому учету, в 

порядке, установленном законодательством РФ по постановке и снятию с 

воинского учета. На воинский учёт поставлено шесть человек, снято с учёта 

восемь. 

Большая работа была проделана в связи с прошедшими выборами. Жители 

сельсовета проявили большую активно на выборах президента, но на выборах 

губернатора Алтайского края эта активность значительно снизилась. 

В течение всего года на территории сельсовета работал Советом депутатов, 

проводились сессии, на которых решались важные для поселения вопросы. 

Сессий проведено  четыре, решений вынесено тридцать девять. 

 На территории поселения  прописано пятьсот четырнадцать человек, 

проживает четыреста тринадцать, в  школе обучается шестьдесят семь   

учащихся, детсад посещает двенадцать детей. В селе есть ФАП, работает 

почтовое отделение,  три магазина, клуб и  библиотека. 

 Работа клубных учреждений была направлена на занятия с детьми, 

молодёжью и пожилыми. Организаторы мероприятий провели массовые 

мероприятия,  такие как День призывника, День матери, День Победы, 

мероприятия, посвящённые 8 Марта, Новому году.  Принимали участие в 

сельских и районных мероприятиях. В летнее время работники культуры и 

представители  общественности работали  на  зоне отдыха «Солнечный берег», 

игровой  площадке «Алые паруса».  

  Активную жизненную  позицию занимают в нашем поселении общественные 

организации Совет ветеранов (председатель Савченко Н.Ф.), Совет 

общественности (председатель Сулина С.Ф.), Совет молодёжи (председатель 

Илюхина Д.В..), Женсовет 

( председатель Тюрина В.Н.),  Уличный комитет (председатель Капис Н.Н.). 

  Работа всех организаций строилась по утверждённому годовому плану. 

 



Добросовестно трудился Совет ветеранов. Савченко Нина Фёдоровна,  как и в 

прошлые годы ,хорошо справлялась со своими обязанностям, болела душой за 

каждого подопечного. Члены Совета ветеранов активно откликались на любые 

мероприятия,  их можно было увидеть на субботниках по благоустройству 

кладбища, памятника, они не оставались равнодушными к проблемам 

одиноких и престарелых людей. Открытки и добрые слова поздравлений 

получали все пенсионеры преклонного возраста.  Хорошей традицией стало 

проведение Дня скорби  22 июня. Нина Фёдоровна вот уже много лет в этот 

день собирает школьников и людей старшего возраста у памятника павшим  

односельчанам. 

.          Члены Совета ветеранов активно посещали клуб выходного дня при 

библиотеке.  

   

  Не менее активным был  Уличный комитет, в первую очередь я говорю о 

председателе уличного комитета Капис Нине Николаевне. Круг обязанностей 

её очень широк: это и контроль соблюдения  Правил содержания домашних 

животных, и контроль  соблюдения Правил благоустройства, летнего выпаса 

скота, наличие в стаде быка-производителя, работа пастуха общественного 

стада, оказание помощи в закупе молока у населения. Со всеми этими  

обязанностями Нина Николаевна успешно справлялась. Ответственность  и 

трудолюбие Нины Николаевны заслуживает уважения. 

  Женсовет уже не первый год возглавляет Тюрина Валентина  Николаевна.  

Валентина Николаевна активно сотрудничает с районным Советом женщин, 

посещает районные мероприятия, способствует активному участию наших 

жителей в районных конкурсах, не остаётся равнодушной и к  жизни 

односельчан.  Слов благодарности заслуживает она и за активное участие  в 

работе зоны отдыха  «Солнечный берег». Валентина Николаевна активно 

принимала участие в субботниках по наведению порядка в селе. Отсутствие в 

селе участкового полицейского не позволило в полной мере держать на 

контроле семьи, поставленные на учёт, но тем не менее работа с семьями 

велась. 

Добросовестный труд и ответственность выше названных председателей 

общественных организаций был отмечен Благодарностью  администрации 

Табунского района.  

Работу Совета молодёжи возглавляет Илюхина Дарья Владимировна. 

Численность молодёжи в селе  немногочисленная, активность слабая, поэтому 

Совету молодёжи не удалось в этом году проявить себя в каких-то социально-

значимых делах. 

Одним словом, работа велась по всем направлениям, результаты есть,  

необходимо эту работу продолжать и в предстоящем году.   

 


